

Déposée sur le bureau pour le moment, vu que le Premier Ministre de la Province de Québec a laissé entendre que cette question ne serait prise en considération qu'à la prochaine session de la Législature.

6.—La Commission procède alors à l'étude des suggestions faites par l'Association Immobilière, l'Association des Citoyens et le Bureau des Commissaires, relativement à l'imposition d'une contribution spéciale pour payer le coût des pavages qui ont été faits et qui seront faits à l'avenir dans la Cité.

Et il est

Résolu: De recommander au Conseil que ces suggestions soient approuvées et que les Avocats de la Cité reçoivent instructions de préparer et d'inclure dans le bill de la Cité, les amendements nécessaires pour donner effet auxdites suggestions.

7.—Soumise une résolution du Bureau des Commissaires approuvant la suggestion de M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet que la Ville, par l'entremise de son Ingénieur, soumissionne chaque fois que des soumissions publiques seront demandées pour l'exécution de travaux municipaux.

Résolu: De recommander au Conseil d'inclure un amendement à la charte dans ce sens dans le bill qui doit être présenté à la présente session de la Législature.

8.—Soumise une résolution de l'Association Immobilière, approuvant le projet de redistribution des quartiers, présenté par l'Association des Citoyens.

Résolu: De mettre ce document devant le Conseil.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 30 janvier.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

REQUETES, ETC.

- 1.—De MM. Emile Brunet et J. Wilson, à l'effet de vendre du bois, du charbon, etc..
- 2.—De M. Alfred Guay, à l'effet de tenir un atelier pour réparations d'automobiles.
- 3.—De M. J. A. B. Major, pour construire une manufacture.
- 4.—De M. Louis Clairoux, pour installer une forge.
- 5.—De la "Hebrew Warsower Congregation," de Montréal, à l'effet d'être constituée en corporation.
- 6.—De contribuables de la rue du Grand-Tronc, protestant contre l'érection d'une forge dans ladite rue.
- 7.—De M. A. Hurtubise, offrant de louer à la Ville, une certaine propriété.
- 8.—De contribuables, à l'effet d'ouvrir une nouvelle rue, entre les rues Saint-Jacques et Notre-Dame, à travers la propriété du Herald.
- 9.—De l'Association des Compagnons Plombiers, demandant que soit envoyé un délégué à Cleveland.
- 10.—De M. Jules Globensky, offrant un local pour y installer la Bibliothèque Civique.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

11.—De la Fédération Canadienne des Chambres de Commerce, etc., demandant de faire représenter la Cité

Laid on the table for the present, inasmuch as the Prime Minister of the Province of Quebec has given to understand that the question would be considered only at the next session of the Legislature.

6.—The Committee then proceeded to consider the suggestions made by the Real Estate Association, the Citizens' Association and the Board of Commissioners anent the levying of a special assessment to pay the cost of pavings which were laid or shall hereafter be laid in the City.

And it was

Resolved: To recommend to Council that said suggestions be approved and that the City Attorneys be instructed to prepare and include in the City's bill, the necessary amendments to give effect to the above mentioned suggestions.

7.—Submitted a resolution of the Board of Commissioners concurring in the suggestion of Alderman L. A. Lapointe, enacting that the City, through its engineer, tender each time that public tenders are called for the construction of municipal works.

Resolved: To recommend to Council that an amendment to that effect be included in the Bill to be submitted at the present session of the Legislature.

8.—Submitted a resolution from the Real Estate Association concurring in the proposed redivision of wards, submitted by the Citizens' Association.

Resolved: That the said document be submitted to the Council.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 30th January.

His Worship, the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, in the chair.

Present: Alderman L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, and Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

- 1.—From Emile Brunet and J. Wilson to sell wood, coal, etc.
- 2.—From Alfred Guay to open an automobile repair shop.
- 3.—From J. A. B. Major to erect a factory.
- 4.—From Louis Clairoux to erect a forge.
- 5.—From Hebrew Warsower Congregation of Montreal, asking to be incorporated.
- 6.—From Ratepayers of Grand Trunk St., protesting against the erection of a forge in said street.
- 7.—From A. Hurtubise offering to rent a certain property to the City.
- 8.—From Ratepayers to open a new thoroughfare between St. James and Notre-Dame streets at Herald property.
- 9.—From Journeymen Plumbers Association asking that a delegate be sent to Cleveland.
- 10.—From Jules Globensky offering a building for the Civic Library.

Referred to the Board of Commissioners.

11.—From Canadian Federation of Boards of Trade, etc., asking that the City be represented at a conference, at Ottawa, re: Georgian Bay Canal.